

DATUM:

13.12.19

**Die Tafeln des Heisterbacher Altars – der Hochaltar?
Mi, 18. Dezember 2019, 18 Uhr, Kostprobe**

In zwei großen, ursprünglich kölnischen Kunstsammlungen des 19. Jahrhunderts – Wallraf und Boisserée – haben sich 18 spätmittelalterliche Gemälde erhalten, die unter der Bezeichnung „Heisterbacher Altar“ mit dem Zisterzienserkloster im Siebengebirge verbunden sind. Der Vortrag von Katrin Heitmann M.A. spürt ihnen nach und zeigt, welchem Kontext sie entstammen und welchen abenteuerlichen Weg sie bis heute gegangen sind.

In der Veranstaltungsreihe „Kostprobe“ wird ein Thema vorgestellt. An einen kurzen Vortrag schließt sich der Besuch der entsprechenden Ausstellungsbereiche an. Dazu gibt es die Gelegenheit, einen Wein aus der Region zu kosten.

Dauer: bis 19 Uhr
Kostenbeitrag: 7 Euro / Person (inkl. Eintritt)
Keine Anmeldung erforderlich

Weitere Informationen erhalten Sie beim

SIEBENBERGSMUSEUM
der Stadt Königswinter

Info/Kontakt:

Tel.: 02223/3703
info@siebengebirgsmuseum.de
www.siebengebirgsmuseum.de
Kellerstraße 16
53639 Königswinter

Öffnungszeiten:

Di – Fr 14–17 · Sa 14–18 · So 11–18 Uhr
Für Gruppen auch nach Vereinbarung

1. Samstag im Monat: Eintritt frei!

Stadt Königswinter

Der Bürgermeister – Pressestelle

Tel.: 02244/889-385 · Fax: 02244/889-334
E-Mail: pressestelle@koenigswinter.de